

Bericht des Bürgermeisters zur Gemeinderatsversammlung am 01. Juli 2010

Am 17. April fand auf dem Platz Im Sande unsere Frühjahrsbuschaktion statt.

Um eine bessere Internetversorgung in Holm zu erreichen wurde gemeinsam mit der azv Breitband GmbH und der Firma sacoin für neue Verträge in Holm geworben. Dies Vorhaben war nicht leicht, aber ich bedanke mich bei allen Gemeindevertretern und allen anderen Bürgern in Holm, die große Überzeugungsarbeit geleistet haben und dafür gesorgt haben, dass wir die Anschlussquote von 60 % erreicht haben. Mit dem Verlegen des Glasfaserkabels wird Anfang August begonnen, es sind rund 17 km Leitungen zu verlegen und Bauzeit wird rund 1 Jahr sein.

Heute werden wir in der GV noch den Satzungsbeschluss für die Erweiterung unseres Gewerbegebietes B Plan 23 fassen. Mit der Erschließung wird Anfang Juli begonnen.

Vor rund 3 Wochen konnte auf dem Sportplatz Im Sande gemeinsam mit dem TSV Holm die neue Flutlichtanlage eingeweiht werden. Die Gemeinde beteiligt sich mit rund € 14.000,00 Zuschuss an den Baukosten. Das sind rund 1/3 der Gesamtkosten.

Der Buttermoorweg wurde neu hergerichtet. Wir haben einen Zuschuss vom Regionalpark Wedeler Au bekommen. Der Verein der Klövensteen Reiter wird noch eine Markierung für den Reitweg anbringen.

Ende August bekommt der Lehmweg eine neue Asphaltdecke. Vorgesehen ist hier Flüsterasphalt.

Am 24. August findet die diesjährige Seniorenausfahrt statt. Ziel ist die Domstadt Ratzeburg.

Die Vattenfall Cyclassis finden dieses Jahr am 15. August statt.

01.07.2010 R/Pe